



Der Weihnachtsmarkt in Halle

HFC und 50 Firmen bauten ein rollstuhlgerechtes Haus für dieses schwerkranke Mädchen



Auch die Terrasse soll schön werden!

Stella, das ist dein neues Zuhause!

Die kleine Stella (3) ist am Angelman-Syndrom erkrankt

Von JAN WÄTZOLD
 Halle/Merseburg - Dieser Sieg ist mehr wert als jeder Dreier in der Liga! Das schönste Weihnachtsgeschenk hat die HFC-Familie

aus Fans, Spielern und Sponsoren der kleinen Stella (3) und ihrer Familie gemacht.

EIN EIGENES HAUS!
 Noch im Februar hatten die Eltern der am unheilbaren Angelman-Syndrom leidenden Merseburgerin nur einen Wunsch: „Wir möchten mit Stella zu einer Delfin-Therapie.“ Doch weil die Krankenkasse die Kur für das schwerbehinderte Mädchen nicht zahlen wollte,

nahmen HFC-Fans und Fußballkameraden von Vater Dominik (31) die Sache in die Hand. „Als dann BILD darüber berichtete, trat das eine ungeahnte Welle der Hilfsbereitschaft los“, so HFC-Vize Jörg Sitte (46). Neben den Fans wollten nun auch jede Menge Sponsoren helfen. An deren Spitze: Halles Küchenkönig Gerd Micheel (57). Weil sich in Merseburg keine rollstuhlgerechte Wohnung für Stella finden ließ, beschlossen mehr als 50 Unternehmer: „Dann bauen wir dem Mädchen ein Haus.“

Was Mutter Coralie (28) bis heute für einen Traum hält, wurde in nur zehn Monaten Wirklichkeit. „Im Haus laufen die letzten Arbeiten, spätestens im Februar können Stella und ihre Eltern einziehen“, freut sich Micheel. Kurz vorm Fest hat Stella schon mal ihr neues

Zuhause begutachtet. Papa Dominik zündete im künftigen Kinderzimmer die Kerzen an einem Tannenzweig an. Mama Coralie schmückte den Baum. Im Schein der Lichter strahlten die drei die Wände an, als liefe dort ein Märchenfilm.



Einzug ist zwar erst im Februar, aber Stella feiert mit den Eltern schon mal Probe

Anhalt-Bitterfeld

Messeauftritt der Hochschule Anhalt zur Internationalen Grünen Woche. U.a. will das Mitteldeutsche Institut für Weinforschung der Hochschule über ein Projekt informieren, das in Kooperation mit der Winzervereinigung Freyburg entstand.

Saalekreis

35 754 Schaulustige besuchten bis zum November das Museum auf der Burg Querfurt - der größte Anziehungspunkt unter den drei Museen im Saalekreis, die insgesamt 59 017 Besucher zählten.

Mansfeld-Südharz

Der Lutherweg in Eisleben ist wieder komplett. In der Lutherstraße sind nach einer Haussanierung wieder die Schaukästen installiert worden, die Zitate und Szenen aus dem Leben des Reformators zeigen.

Jerichower Land

In Betrieb ging gestern eine neue Rettungswache in Möser. Sie wird vom Deutschen Roten Kreuz betrieben und kostete 250 000 Euro.

Landkreis Harz

Ein Indianermuseum bekommt Derenburg. Der Privatsammler Thomas Merbt löst sein bekanntes Museum in Bretten bei Stuttgart auf und zieht in den Harz.

9500 Hallenser profitieren vom Mindestlohn

Halle - Mehr als 16 Prozent der Hallenser werden nach Angaben des DGB vom Mindestlohn profitieren, der ab 1. Januar gilt. Zurzeit müssen in der Stadt etwa 9500 der insgesamt 59 000 Vollzeitbeschäftigten mit weniger als 8,50 Euro Stundenlohn auskommen.



Für das Glück des behinderten Mädchens setzte Küchenkönig Gerd Micheel (57) alle Hebel in Bewegung

4,1 % Plus am Airport

Scheuditz - Aufwärtstrend am Flughafen Leipzig/Halle! In den ersten elf Monaten wurden 2 212 763 Passagiere gezählt - 4,1 Prozent mehr als im Vergleichszeitraum 2013. „Und die Zahlen wären noch besser, hätten wir nicht neun Streiks in diesem Jahr gehabt“, so ein Flughafensprecher.



Mirko Gründemann (44, li.) und Karsten Bergmann (47) von der TDL GmbH beim Innenausbau

Fotos: MAIKE GLÖCKNER

Gute Geschäfte mit Kunst für Halles Stadtbad

Halle - Entdeckt hier ein Hallenser ein neues Sammelgebiet? Mario Kerzel (45), Unternehmer aus Halle, kaufte gestern schon seine zweite Stadtbad-Grafik. Nach der Arbeit von Nina Kornatz (29) besitzt er nun auch noch „Begegnungen“ von Jens Günther (33). Davon verkaufte der Förderverein Stadtbad in kürzester Zeit fünf Stück. Von den Ein-

nahmen bekommt der Verein die Hälfte für seine Projekte. 2015 werden weitere hallesche Künstler dem Stadtbad helfen und Grafiken zur Verfügung stellen. Tipp für alle, die auf den letzten Drücker noch ein Geschenk brauchen: Vereinschefin Kathleen Hirschnitz (37) ist auch heute zu erreichen! kathleen.hirschnitz@zukunftstadtbadhalle.de



Foto: RALF LEHMANN

Mario Kerzel (re.) kaufte gestern seine zweite Stadtbad-Grafik, diesmal von Jens Günther (Mi.). Links: Kathleen Hirschnitz vom Förderverein

Pizza-Pionier kocht in der Bahnhofsmission

Halle - „Margherita“ leisten können. Gestern stand mit Dieter Belletti (57) Halles ältester Pizza-Bäcker in der Bahnhofsmission. Trotz Feiertagsgeschäfts beko-



Dieter Belletti (57) beim Servieren in der Bahnhofsmission

Foto: FELIX ABBASIAN

Zum Reformationsjubiläum 2017

Kirche will den Papst in die Lutherstadt einladen

Wittenberg - Diese Nachricht sorgt in der Lutherstadt für helle Freude. Zum Reformationsjubiläum soll Papst Franziskus nach Wittenberg kommen. Die Idee stammt vom neuen Ratsvorsitzenden der Evangelischen Kirche in Deutschland (EKD) Heinrich Bedford-Strohm (54). „Ein gemeinsames Christfest 2017 wäre eine gute Idee“, erklärte der neue Mann an der EKD-Spitze. In

zwei Jahren feiert die Lutherstadt das 500. Jubiläum der Reformation. „Ganz im Sinne der Ökumene betont Theologe Bedford-Strohm: „Das Ganze muss gut beraten und mit unseren katholischen Geschwistern abgestimmt werden.“ In Wittenberg sind die Menschen von der Aussicht eines Papstbesuches geradezu elektrisiert. Dag-

mar Wittke (46) vom Vorbereitungskomitee: „Das Reformationsjubiläum ist ein großartiges Ereignis.“

Der Papstbesuch aus diesem Anlass wäre eine besondere Krönung der Feierlichkeiten.“



Papst Franziskus

Fotos: WALTRAUD GRUBITSCH/PICTURE ALLIANCE, TONY GENTILE/REUTERS

WIR WÜNSCHEN IHNEN FROHE WEIHNACHTEN UND EIN GESUNDES NEUES JAHR 2015



das ist Wohnen

(0345) 693 051 hallebwg.de



Öffnungszeiten Erlebnishaus Weihnachten bis Neujahr 2014/15	
24.12.2014	10:00 - 14:00 Uhr
25. - 26.12.2014	geschlossen
31.12.2014 / 15	19:00: Silvesterparty, Einlass nur mit Karten
01.01.2015	14:00 - 19:00 Uhr
Ferien Sachsen-Anhalt 22.12. - 6.1.2015	
Mo - So:	10:00 - 19:00 Uhr



Die Lutherstadt bereitet sich auf das Jubiläum 2017 vor

Wir wünschen Ihnen erholsame WEIHNACHTEN und einen guten Start ins NEUE JAHR.

BUSCH SANITÄTSHAUS ORTHOPÄDIETECHNIK

Bernburger Straße 12 · 06108 Halle (Saale)
 Telefon: 0345-68 46 06-0 · www.sanitaetshaus-busch.de